

カーテンを買いに、というわけではないですが、  
横浜をぶらぶらしてきました。  
雨がふりそうだったので、バスと電車をのりついで横浜まで。  
久しぶりにバスに乗ったのですが、  
なんか熊本にいたころを思いだして懐しくなっていました。  
さて、一緒に行った女の子と、なんやかんやと揉めながらも(?)、  
なんとか購入できたカーテンですが、長さは足りたものの ...  
幅がたりない ...  
幅もいろいろあるってしらなかった～。家の窓がでかいのか。  
というわけで近いうちに同じ柄のをもう一枚かってこようか、と。  
まあ、20cmくらいだから、その分だけ雨戸をひきっぱなしにしているでもいいのだけど。  
そうすればぴったりだし。もう安売りしてないかなあ。  
しかし色合いとか柄はかなりいい感じ。ありがとう。  
ところで、新しい家での生活も結構軌道にのってきた感じ。  
今日はあいにくの天気だったけれども、  
天気のいい日は毎日のように布団を干せるし、  
バイクも近くにあるので、さっと出かけられるし、  
雨の日も、それなりに外にでられることも分かったし。  
今度は、いろいろ植物でも買ってこようかな。  
アロエとか、ベランダに生えてると便利そうだし。